



Comédie musicale du 10 mai 2023

Cette année-là

Compte-rendu

CETTE ANNEE LÀ, là, là, là, là ...

Un grand MERCI à la Compagnie TRABUCCO, d'avoir permis, aux spectateurs du PRISME, en ce mercredi 10 Mai 2023, de rajeunir de quelques 20 ou 30 ans en une seule après-midi musicale.

La Compagnie avait invité : notre CloClo national, Stone et Charden, Balavoine, M. Farmer, J. Hallyday, J. Dutronc, M. Brant et autres idoles de l'époque... Nous avons tous applaudi : « Fais pas ci fais pas ça, Je te donne, Je m'appelle Henri, Désenchantée, Qui saura, Besoin de rien, besoin de toi, etc ... etc ...

Qui n'a pas levé et balancé les bras au-dessus de sa tête sur « les sirènes du port d'Alexandrie, ou scander les « hans » d'Alexandrie Alexandra ? ... Pourquoi, a-t-on interrogé : « Où sont les femmes ? », car elles étaient bien présentes pour chanter et accompagner tous les bons interprètes de la compagnie ... Bravo à tous ...

Que ce moment a fait du bien, tous les gens qui sortaient de la salle avaient les yeux plein de joie !!! Que du bonheur ...

Alors : ... LAISSEZ NOUS CHANTER ...
Nous étions 34 pour les apprécier.

Ginette

